



PRESIDENT'S PODIUM/MOT DU PRÉSIDENT

Your President's Plate is Prodigioulsy Piled!

"So many issues to comment on — so few issues to comment in!" As I set about jotting down thoughts for the President's Podium in the CJO's Spring Issue that thought, however poor a pun, forced its way onto the paper in front of me. The more I tried to isolate a single theme, the more the other topics on the list screamed for attention. Many simply couldn't wait for the Summer or Fall issue — they'd be stale news by then. Hence, a different format for this PP — a series of thoughts on a number of subjects — a President's Podium Potpourri. (PPP?)

Our new National headquarters, located on "health care row" in the beautiful Canadian Pharmaceutical Association building in Ottawa, were officially opened April 1st. The opening will be reported elsewhere, but I will say it was a huge success, thanks largely to the efforts of our entire Ottawa staff and Council organizer, Dr. Margaret Hansen des Groseilliers. The success of the move has already become very evident in the months since we left 77 Metcalfe Street. Not only has the move increased the organization of the office and made our Ottawa team a more effective and efficient one, but there has been a positive effect on the image that others have of our profession when they see our new face in the National Capital. (Drop in and see it for yourself when you are next in Ottawa. Your pride in your profession will get a boost. I know mine did.)

Speaking of professional pride, a lot of what we have to be proud of is being celebrated in May at the University of Waterloo. It has been 20 years since the School of Optometry moved from the old College on St. George Street in Toronto to the University of Waterloo. A key participant in creating that milestone in the development of our profession in this country was Dr. E.J. (Ted) Fisher who will be honoured at this year's celebration and convocation when he is invested with the title of Professor Emeritus. I know optometrists from across the country join me in applauding this well-

deserved honour and in saying "Congratulations and thank you!" to one of our profession's builders. We have come a long way very quickly with the guidance of leaders such as Ted Fisher and the pace of our accomplishments is ever accelerating. If you can't make it to Waterloo on May 29th, take a minute that day to pause and toast not only a great optometric leader who taught so many of us but also the University which is today the Alma Mater for the majority of optometrists in Canada.

In order to keep pace with the progressive changes facing our profession in "interesting times", a periodic self-assessment is often necessary, albeit sometimes a hazardous exercise. CAO is in the process of just such a reassessment. Reaching right down to our fundamental structure, we are examining and evaluating our relevance over the next decade and beyond under such basic headings as corporate (provincial association) membership, representation by practitioner population, equitable funding formulae and safeguards for jurisdictional integrity. We began several months ago with a solicitation of thoughts from a select group of past and present optometric leaders with a history of involvement with CAO. The provincial association/corporate members will participate in a frank and open exchange of ideas at this year's Congress in Saint John. General members will also have an opportunity for input at the General Business Meeting. Having collected all this input, CAO will then proceed to determine how best to meet the challenges of the next phase of our professional development. Some have experienced concern over meddling with something that "ain't broke". I am convinced, however, that such exercises are vital not only to our professions, but also to each of us as individuals at various points in our lives, if we are to avoid stagnation. The task won't be easy but I, for one, am looking forward to it.

Input to and about CAO comes from

many sources via many different vehicles. One of the more interesting ones for me this year, aside from the face-to-face dialogue with many of you I have met during attendance at your Provincial AGMs, came from our first attempt at a "Dial the President Day". Optometrists from coast to coast called me to report on or ask questions about a wide range of optometric topics. I took the opportunity to ask questions too and the feedback I received was most valuable. If "Dial the President Day" had a problem this year, it was our inability to help you remember to call on the appropriate day. I was still receiving calls (and letters) up to two weeks later from optometrists whose best intentions got waylaid on the day itself. We will try it again next year with a more effective awareness campaign. Suggestions are most welcome.

Final item: . . . The Congress is shaping up to be a truly exciting one. The Local Arrangements Committee under the direction of Dr. Barbara Iftody has been enthusiastically designing a surefire memory maker for all of you who make Saint John your destination for August 4th. Continuing Education, politics and fun are all on the menu (see the Preliminary Program elsewhere in this issue). CAO Congresses have traditionally been family affairs. My two teenagers haven't missed one since they were born and they now have friends from coast to coast with whom they correspond, phone periodically and look forward to seeing again at each Congress. It's a great way for youngsters to experience our country with all of its common bonds and its diversities. Take it from someone with a lot of Congresses behind him. Each one is a unique memory you and your family will treasure. Calli and I are looking forward to seeing you in Saint John.

Scott D. Brisbin, O.D.

Votre Président en a plein les bras!

“Tant de questions à simplement commenter et si peu sur lesquelles apporter notre point de vue!” Je commençais à aligner quelques idées pour la Tribune du Président, dans le numéro du printemps de la RCO, mais cette boutade, au demeurant pas très drôle, a commencé à s’imposer : plus j’essayais d’isoler un thème, plus les autres sujets de la liste attiraient mon attention. Nombre d’entre eux ne pouvaient tout simplement pas attendre le numéro de l’été ou de l’automne : ce ne serait plus des nouvelles fraîches. Voici donc une tribune un peu différente, des réflexions sur un certain nombre de sujets, une sorte de “pot-pourri” de la Tribune du Président.

Le 1^{er} avril, nous avons inauguré officiellement notre nouveau siège social national, sur “l’avenue de la santé”, dans le magnifique immeuble de L’association pharmaceutique canadienne de l’industrie du médicament. Vous trouverez plus de renseignements sur l’événement dans un autre article de ce numéro, mais je peux vous dire que ce fut un succès énorme, en grande partie grâce aux efforts de notre personnel d’Ottawa et de l’organisatrice du Conseil, le Dr Margaret Hansen des Groseilliers. Les avantages du déménagement sont déjà très évidents, depuis que nous avons quitté le 77 de la rue Metcalfe. Le bureau est mieux organisé et notre équipe d’Ottawa peut travailler plus efficacement. En plus, notre “nouveau visage” dans la Capitale nationale a eu un effet positif sur l’image que les autres ont de notre profession. (Venez le constater par vous-même, à votre prochain passage à Ottawa. Vous serez encore plus fier de votre profession. C’est en tout cas ce que j’ai ressenti.)

À propos de fierté professionnelle, nous ne pouvons que nous réjouir de la fête qu’on nous prépare, en mai, à l’Université de Waterloo. Cela fait 20 ans que l’École d’optométrie a déménagé de l’ancien collège de la rue St. George, de Toronto, à l’Université de Waterloo. Un des principaux artisans de cette étape historique dans le développement de notre profession au Canada fut le Dr E.J. (Ted) Fisher, qui sera honoré lors des fêtes et de la convocation de cette année : on lui décernera le titre de professeur émérite. Je sais que tous les optométristes du pays se joindront à moi pour applaudir à cet honneur bien mérité et

adresser des félicitations et des remerciements à l’un des bâtisseurs de notre profession. Nous avons parcouru rapidement un long chemin, sous la conduite de meneurs comme Ted Fisher et le rythme de nos réalisations est en constante accélération. Si vous ne pouvez être à Waterloo le 29 mai, faites une pause de quelques minutes, cette journée-là, pour porter un toast à un meneur, à un grand optométriste qui a enseigné à un grand nombre d’entre nous, ainsi qu’à l’université qui est aujourd’hui l’Alma Mater de la majorité des optométristes du Canada.

Nous vivons une époque intéressante. Notre profession change progressivement. Afin de rester de son temps, il faut souvent mener une auto-évaluation périodique, exercice nécessaire mais parfois risqué. L’ACO a entrepris une réévaluation de ce genre. En partant de notre structure fondamentale, nous examinons et évaluons notre pertinence, au cours de la prochaine décennie et au-delà, par rapport à des thèmes aussi fondamentaux que les membres collectifs (associations provinciales), la représentation par les praticiens, les formules adéquates de financement et les précautions relatives à l’intégrité des compétences légales. Il y a plusieurs semaines, nous avons, comme première étape, sollicité les réflexions d’un groupe restreint de meneurs passés et actuels de l’optométrie qui se sont occupés de l’ACO. Les membres collectifs et associations provinciales prendront part à un échange d’idées franc et ouvert au congrès de cette année, à Saint-Jean. Les membres ordinaires auront également la possibilité de se faire entendre à la séance d’affaires courantes. Après avoir recueilli tous ces renseignements, l’ACO établira la stratégie répondant le mieux aux défis de la prochaine phase de notre développement professionnel. Certains ont exprimé des réserves, en disant que c’était là se préoccuper de quelque chose qui “n’est pas encore arrivé”. Cependant, je suis certain que ce genre d’exercice est essentiel, non seulement pour notre profession, mais également pour chacun d’entre nous, à divers points de notre vie, si nous voulons éviter la stagnation. La tâche ne sera pas facile, mais je ne suis pas de ceux qui la craignent.

L’information qui touche l’ACO ou qui

lui est destinée vient de nombreuses sources et par des moyens non moins nombreux. Le moyen que j’ai trouvé le plus intéressant cette année, mis à part le dialogue personnel que j’ai pu entretenir avec nombre d’entre vous au cours des assemblées générales annuelles des associations provinciales, fut notre première journée “le Président vous écoute”. Des optométristes de toutes les régions du pays m’ont téléphoné pour discuter avec moi ou me demander mon avis sur une vaste gamme de questions touchant l’optométrie. Évidemment, j’en ai profité pour poser moi aussi des questions et j’en ai tiré des renseignements de grande valeur. Si la journée “le Président vous écoute” s’est moins bien déroulée cette année, cela était dû au fait que nous n’avons pu trouver le moyen de vous rappeler à quelle date téléphoner. Deux semaines plus tard, je recevais encore des appels et des lettres d’optométristes qui, avec les meilleures intentions, s’étaient trompés de jour. Nous recommencerons l’expérience l’an prochain, avec une meilleure campagne de sensibilisation. Vos suggestions sont les bienvenues.

Un dernier point : le Congrès s’annonce très intéressant. Le Comité d’organisation locale présidé par le Dr Barbara Iftody travaille fiévreusement à préparer quelque chose d’inoubliable pour tous ceux d’entre vous qui seront à Saint-Jean le 4 août. L’éducation permanente, la politique et le plaisir sont au menu (voir le programme préliminaire, dans le présent numéro). Traditionnellement, les congrès de l’ACO sont une affaire de famille. Mes deux adolescents n’en ont pas manqué un seul depuis leur naissance. Ils ont maintenant, d’un bout à l’autre du pays, des amis avec qui ils correspondent par téléphone ou par lettre et qu’ils espèrent revoir à chaque congrès. C’est, pour nos jeunes, une façon merveilleuse de connaître notre pays, avec toutes ses diversités et tous ses liens. Croyez-en quelqu’un qui a beaucoup de congrès à son actif : chacun d’eux est un souvenir unique que vous et votre famille conserverez à jamais. Calli et moi avons hâte de vous voir, à Saint-Jean.

Scott D. Brisbin, O.D.